

viernes 3 de febrero de 2023

Manolo Barón asiste a la inauguración de la exposición de la Sociedad Fotográfica Helénica como nueva muestra mensual que ofrece AFA en su centro de exposiciones FIAP

Sugerencias Fotográficas hace un recorrido por la obra de diez fotógrafos griegos como parte del intercambio de exposiciones que se va a desarrollar entre Agrupación Fotográfica Antequerana y el país heleno, reflejando el particular concepto fotográfico de cada uno. El Alcalde ensalza el valor internacional y la evolución que desarrolla AFA mensualmente como gran valedor cultural de la ciudad.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha asistido en la noche de hoy viernes a la inauguración de la exposición "Sugerencias Fotográficas", muestra que recoge una selección de obras de 10 fotógrafos de la Sociedad Fotográfica Helénica, institución que va a realizar un intercambio expositivo con la Agrupación Fotográfica Antequerana.

Las imágenes no ofrecen una temática común, sino que reflejan el particular concepto fotográfico de cada autor. De hecho, la Sociedad Fotográfica Helénica ha dado prioridad en la selección que ha

traído a la sala AFA a fotográficos de corte artístico, considerando así que lo fundamental en el arte son los artistas. Entre ellos Nikos Megrelis, que ha estado presente en el acto haciendo entrega de una reproducción de una escultura griega al presidente de AFA, Alfredo Sotelo.

Manolo Barón ha destacado durante su intervención en el acto "el valor internacional y la evolución que desarrolla AFA con exposiciones como esta en cuestión, siendo mes a mes uno de los grandes valedores de la cultura de nuestra ciudad". Junto al Alcalde también han estado presentes los tenientes de alcalde Ana Cebrián, Alberto Arana, Teresa Molina y la a su vez delegada de Cultura, Elena Melero.

La exposición estará abierta al público desde hoy día 3 hasta el 24 de febrero, pudiendo ser visitada de lunes a viernes en horario de 19:00 a 21:00 horas en el Centro de Exposiciones FIAP que AFA dispone en la planta baja de la Casa de la Cultura de calle Carreteros.

